

Nacional recibe sanción de la Comisión Disciplinaria por los incidentes ocurridos en las tribunas durante el clásico del 6 de octubre

Principal



Publicada el: 17/10/24	Visitas: 40
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nacional- recibe-sancion-de-la-comision-disciplinaria-por- los-incidentes-ocurridos-en-las-tribunas-durante-el-clasico-del-6-de-octubre_5528.php

**NACIONAL RECIBE
SANCIÓN DE LA COMISIÓN
DISCIPLINARIA POR LOS
INCIDENTES OCURRIDOS
EN LAS TRIBUNAS
DURANTE EL CLÁSICO DEL
6 DE OCTUBRE**

Principal

Nacional recibe sanción de la Comisión Disciplinaria por los incidentes ocurridos en las tribunas durante el clásico del 6 de octubre

El club se verá obligado a disputar sus próximos dos encuentros en un escenario diferente y a puertas cerradas, de acuerdo con lo estipulado en el Código Disciplinario. Cabe destacar que esta sanción no impactará en el partido ya programado

contra Miramar Misiones.

La AUF Sanciona a Nacional por Incidentes en el Clásico

La Comisión Disciplinaria de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) ha decidido imponer una sanción al Club Nacional de Football tras los disturbios ocurridos en las tribunas durante el clásico disputado contra Peñarol el pasado domingo 6 de octubre en el Gran Parque Central, correspondiente a la sexta fecha del Torneo Clausura.

Durante el encuentro, se registró que hinchas ubicados en la tribuna Abdón Porte lanzaron objetos como un mate, un termo, piedras y bengalas hacia el campo de juego.

Estos incidentes llevaron al árbitro Leodán González a interrumpir el partido en varias ocasiones, dado que los proyectiles obstaculizaban el normal desarrollo del juego.

Ante esta situación, tanto el presidente de Nacional, Alejandro Balbi, como el técnico del club, Martín Lasarte, hicieron un llamado a los seguidores para que cesaran en el lanzamiento de objetos a la cancha.

El fallo de la Comisión Disciplinaria concluyó que existía "responsabilidad objetiva" por parte del club, lo cual conlleva a que Nacional deberá jugar los próximos dos partidos como local en un escenario distinto y a puertas cerradas, conforme lo estipulado por el Código Disciplinario.

A pesar de esta medida, es importante resaltar que la sanción no afectará el partido programado para este jueves ante Miramar Misiones, que se llevará a cabo en el Gran Parque Central, correspondiente a la octava fecha del torneo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

NACIONAL RECIBE SANCIÓN DE LA COMISIÓN DISCIPLINARIA POR LOS INCIDENTES OCURRIDOS EN LAS TRIBUNAS DURANTE EL CLÁSICO DEL 6 DE OCTUBRE

recibe sancion de la comision disciplinaria por los incidentes ocurridos en las tribunas durante el clasico del 6 de

Tags

partido, estipulado, disciplinaria, incidentes, misiones, miramar, puertas, disciplinario, nacional, escenario, programado, cerradas

Noticias relacionadas

4.4 * *Ecuador y Brasil se enfrentarán a puertas cerradas en un partido clave para mitigar la propagación del Covid-19*

4.1 * *Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas*

4.8 * *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguayo tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

4.6 * *Cáncer de Mama: La Comisión de Lucha contra el Cáncer refuerza su campaña de prevención con el emblemático "paraguas rosa"*

4.3 * *La Fiscalía abre una investigación tras los incidentes ocurridos en el encuentro entre Mar de Fondo y Deportivo Italiano en Las Acacias*

3.8 * *El gran clásico del fútbol uruguayo está a la vuelta de la esquina: Nacional y Peñarol se preparan para chocar en la sexta fecha del Clausura 2024*

4.7 * *Fifa impone sanción a "Dibu" Martínez por incidente con un camarógrafo tras el encuentro con Colombia*

4.6 * *Balbi instó a los jugadores de Nacional a evitar celebraciones en la Abdón Porte: "Son quienes menos lo merecen"*

5.0 * *Punta del Este fue el escenario de la histórica primera reunión de la Comisión del Acuerdo sobre el Acuífero Guaraní*

4.7 * *Un hombre resultó herido de bala en hechos violentos que se registraron antes del esperado clásico entre Rampla Juniors y Cerro*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024